

Jutta Schümann:

Strandparken: Verantwortung trägt die Regierung

Zur Änderung der Regelungen des Strandparkens in St. Peter-Ording erklärt die stellvertretende Fraktionsvorsitzende Jutta Schümann:

Die vom Umweltminister veranlasste Änderung beim Strandparken kann von uns nicht gut geheißten werden. Der im April 2003 geschlossene Vertrag war und ist unserer Meinung nach ein tragfähiger Kompromiss zwischen den Zielen des Naturschutzes im Nationalpark Wattenmeer und den touristischen Interessen der Gemeinde St. Peter Ording. Er kam nach langjährigen Diskussionen zustande. Die jetzige Entscheidung liegt in der Verantwortung der Regierung; die SPD-Fraktion nimmt sie zur Kenntnis.